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Sur depot de bilan de magasin de fleuriste ou
autre

Par kilmer, le 11/03/2011 à 22:31

Bonjour,
quand on fai un depot de bilan est il conseillez de prendre un avocat pour ce deffendre ou pas
qu'elle est le mieux à faire dans cette ciconstance ou bien de ce presenter à la convocation
t'elle qu'elle merc de votre reponce cela me guiderai un peux
veulliez agrées mes salutations
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